

École du bourg. Une course d'orientation



Les enfants en action dans le parc.

Les classes de CM1 et CM2 de l'école publique du bourg ont participé, vendredi, à une initiation à la course d'orientation dans le parc du Manoir de Kernault, dans le cadre du O'Record. Il s'agissait durant cette semaine, d'associer le plus d'enfants possible à la découverte de ce sport.

Balise blanche

Ce sport nature, pratiqué généralement en forêt, peut être pratiqué à pied, à VTT ou encore à ski. Le sportif se déplace à l'aide d'une carte et d'une boussole sur un tracé qu'il aura choisi afin de trouver les balises postées par les organisateurs. Les concurrents sont équipés d'un doigt électro-

que pour valider leurs passages aux balises. Dans la classe de CM1, une élève pratique ce sport depuis deux ans. Elle a eu envie de le faire partager à ses copains. L'enseignante s'est mise en relation avec le club lorientais (Col). Mais avant d'aller en forêt, il a fallu se préparer en classe et dans la cour. Grâce aux bénévoles du club de Lorient et à son animatrice, Anne Coniel, tous se sont retrouvés à Kernault.

À l'issue de cette journée, les enfants ont obtenu leur balise blanche, validant leur journée d'initiation et la possibilité de se licencier gratuitement pour 2011-2012 dans un club d'orientation.